

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA ASUPAN ZAT GIZI, AKTIFITAS FISIK, PENGETAHUAN GIZI DENGAN STATUS GIZI SISWA SEKOLAH SEPAKBOLA TUNAS PATRIOT BEKASI

Created by DITA RIMBAWATI

Subject : ASUPAN, AKTIFITAS, PENGETAHUAN, STATUS GIZI ANAK SEKOLAH
Subject Alt : INTAKE, ACTIVITY, KNOWLEDGE, NUTRITIONAL STATUS OF SCHOOL CHILDREN
Keyword : asupan gizi; aktifitas fisik; pengetahuan gizi; status gizi; anak sekolah dasar; sepakbola; energi; karbohidrat; protein; lemak

Description :

Latar Belakang : Pembinaan berbagai macam cabang olahraga di Indonesia sekarang ini sudah semakin berkembang dengan diadakannya pusat-pusat pelatihan atau klub olahraga yang pembinaannya dimulai sejak usia dini, salah satunya adalah cabang olahraga sepakbola (DepKes, 2002). Anak usia dini yang menggemari sepakbola dan masih dalam proses pertumbuhan dan perkembangan, membutuhkan makanan yang cukup untuk menunjang pertumbuhan fisik dan perkembangan mental yang maksimal. Tujuan : Mempelajari hubungan antara asupan zat gizi, aktifitas fisik, pengetahuan gizi dengan status gizi Siswa Sekolah Sepakbola Tunas Patriot Bekasi. Metode : Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif analitik dengan pendekatan cross sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah Siswa Sekolah Sepakbola Tunas Patriot Bekasi usia 10-12 tahun yang duduk di kelas 4, 5 dan 6 SD. Jumlah sampel sebanyak 35 responden. Analisis data pada penelitian ini menggunakan uji Chi Square. Hasil : Sebagian besar sebanyak 45.8% responden berusia 11 tahun dan berjenis kelamin laki – laki. Asupan Karbohidrat cukup (85.7%), asupan protein cukup (97.1%), asupan lemak cukup (94.3%). Dari hasil uji statistik didapat bahwa tidak ada hubungan yang bermakna antara status gizi berdasarkan BB/U ($p>0,05$) dengan asupan zat gizi, aktifitas fisik dan pengetahuan gizi. Kesimpulan : Siswa Sekolah Sepakbola Tunas Patriot Bekasi memiliki status gizi yang baik tergambar dari asupan gizi dan pengetahuan gizi yang cukup baik. Sarannya adalah tetap memperhatikan status gizi serta asupan gizi untuk mendukung kegiatan aktifitas fisik.

Date Create : 26/11/2015
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200932072
Collection : 200932072
Source : Undergraduate Theses of Nutrition
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : ©2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor